
マイナンバー法改正について質問

DV防止法改正案について質す！

　衆議院の特別委員会である、「地域活性化・こども・
デジタル特別委員会」において、マイナンバー法改正
案の質疑に立ちました。総務省勤務時代、住基ネット
訴訟を担当していた経験から、その合憲性やセキュリ
ティについて基本的な質問を行い、論点を明確にする
ことができました。

農業生産者の所得向上について問う

　先の国会では、衆議院の各委員会において様々な質
問をする機会に恵まれました。8 回目となる質疑では、
内閣委員会における DV 防止法改正案について質問しま
した。保護措置の対象に新たに精神的暴力を加える改
正内容について、その実効性の確保や被害者の生活支
援の充実等について政府の考えを質しました。

鹿児島レブナイズのB2昇格を祈って！
　鹿児島レブナイズのホーム最終戦 (vs 山口ペイトリ
オッツ ) を観戦しました。2,500 名を超えるブースター
が見守る中、熱戦が繰り広げられ、見事「薩長対決」
を制しました！今季は惜しくもB2昇格を逃しましたが、
来季の昇格を目指して

「Go  Go  REBN ISE  ! !」

社会は変えられる。さぁ、ともに歩もう。

農林部会 部会長代理、水産部会 部会長代理、青年局 団体・学生部長、女性局 局長代理

　農水委員会で質問に立ち、G7 農相会合の成果につい
て野村哲郎大臣に問うとともに、農協が生産者の所得
向上のため果たすべき役割について、政府の考えを質
しました。農業は国の基です。自民党農林部会長代理
として、引き続き食料安全保障の確立のために力を尽
くしてまいります！

多様で公正な社会へ
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新たな仲間とともに未来を拓く
～私の政治活動の原点「辻立ち」～

　今春より新たにみやじ事務所に加入したスタッフと
ともに、私の政治活動の原点である辻立ちを行いまし
た。みやじ事務所は若きスタッフも活躍しています！通
学中の小学生たちから「みやじ拓馬だ～」と言われる
度にパワーが溢れてきます！！

社会的起業家を強力に後押し！
～障害者アートのヘラルボニーと再会～

　党社会的事業推進委員会において、インパクトスタート
アップ協会代表理事で READYFOR の米良はるかさん、
同協会理事で私の友人でもあるヘラルボニーの松田崇弥
さん・文登さんにご講演いただきました。社会的起業に
注目が集まる中、支援策の充実に努めてまいります！

シンプルで優しくありたい。
～「めんやこたん」の味づくりに学ぶ～

　数ある好物の中でもトップクラスはラーメンです。そ
して、鹿児島には多くの美味しいラーメン屋がありま
す。今回訪れたのは天文館にあるめんやこたん。煮干
し中華そばのお店です。シンプルですが、優しく味わい
深いこたんのラーメンは元気と癒しを与えてくれます。

地域のフットサル大会に出場
～女子サッカー選手からのアシストも～

　地元で開催されたフットサル大会『YOSHIMATA 
CUP 2023』に出場しました。今年に入って初めてのプ
レーでしたが、女子サッカーチームのミゴガリッサ鹿
児島の選手のアシストから得点も挙げ、爽やかな汗を
流すことができました！

児童虐待防止に力を貸してください！
～女性局長代理として表参道で活動～

　自民党女性局長代理として、児童虐待防止のため
の街頭演説会に参加しました。こども政策担当の前内
閣府大臣政務官として、久しぶりに訪れた表参道で自
民党女性局の仲間とともに児童相談所虐待対応ダイ
ヤル「189( いちはやく)」の重要性を訴えました！
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最新情報を更新中、是非登録をお願いします！

若手起業家と地元の名店へ
～天文館の「とんかつ丸一」を紹介～

　県内外の若手経営者をお連れし、地元の名店「味の
とんかつ丸一」へ。分厚い黒豚ロースやヒレ肉の盛り合
わせはボリューム満点！客人の皆様にも大満足してい
ただきました。やはり鹿児島は美味しいものの宝庫で
す！


